

Bezirksvertretungssitzung 18.06.2025

Die unterzeichneten Bezirksräte:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, Maßnahmen zu prüfen, um die Sicherheit und Aufenthaltsqualität für Fußgänger:innen in der Mühlgrundgasse zwischen Zieritzgasse und Mühlgrundgasse zu verbessern.

Begründung:

In Stadlau wurden insbesondere entlang der U-Bahn viele neue Wohnhausanlagen errichtet. Daher ist die Zahl der Menschen, die rund um den Mühlgrund und das Mühlwasser zu Fuß auf Spaziergängen unterwegs sind, stark angestiegen. Viele sind mit Kinderwagen und Hunden unterwegs. Es gibt auch einen großen Hundeauslaufplatz an der Mühlgrundgasse. Die Mühlgrundgasse wird daher auch von einer zunehmenden Zahl von Fußgänger:innen genutzt. Allerdings gibt es keinen Gehsteig, im gesamten Bankett parken regelmäßig KFZ. Fußgänger:innen müssen daher mitten auf der Straße gehen. Als Folge hat sich im Waldstück neben der Mühlgrundgasse ein Trampelpfad ausgebildet, der aber zu schmal und nicht für alle Fußgänger:innen geeignet ist. Er belegt vielmehr, dass Bedarf für Fußgänger:innen Infrastruktur besteht. Auch der Masterplan Gehen für die Donaustadt zeigt auf, dass in der Mühlgrundgasse die Aufenthaltsqualität für Fußgänger:innen zu verbessern ist.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Andrea Pelzmann
Bezirksrätin